

01.08.2023

[express.evg-online.org](https://www.express.evg-online.org)

#gemeinsammehr

GEMEINSAM BLEIBT GEMEINSAM

Tarifrunde 2023 bei der DB AG

Im Oktober fließt das erste Geld: 2.850 €

Vorausgesetzt, die Schlichtungsschlussempfehlung wird in der Urabstimmung angenommen, gibt es im Oktober 2023 das erste Geld aus dem Tarifabschluss bei der DB AG. Dann fließt eine Inflationsausgleichsprämie (IAP) in Höhe von 2.850 Euro. Und zwar steuer- und beitragsfrei, d. h. brutto für netto.

Warum nicht die vollen 3.000 Euro, die gesetzlich möglich wären? Beschäftigte der DB AG haben bereits im vorigen Jahr 150 Euro steuerfrei als „Energiesparbonus“ bekommen. Die werden jetzt abgezogen.

Warum wäre die EVG bereit, diese Prämie abzuschließen, im Frühjahr haben wir sie abgelehnt? Wir haben damals das Angebot in Gänze abgelehnt, weil es nicht zu unseren Forderungen passte. Jetzt ist die IAP Teil des Vorschlags der beiden Schlichtenden. Sie wirkt hierbei ähnlich wie eine tarifliche Einmalzahlung, d. h. sie deckt den Zeitraum, in dem wir verhandelt haben, ab. Es gibt also keine „Leermomente“. Teilzeitkräfte bekommen die IAP anteilig, Nachwuchskräfte bekommen 1.425 Euro. Voraussetzung ist, dass im Oktober ein aktives Arbeitsverhältnis bei der DB AG besteht.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin



Wir leben Gemeinschaft